

Einladung

zur Eröffnung

am Sonntag, dem 14. August 2016, um 11.30 Uhr

ELLEN KORTH ATELIER AUF ZEIT 2016

CHARKOW

Einführung

Gudrun Thiessen-Schneider im Gespräch mit der Künstlerin

Ausstellung

14. August – 04. September 2016

Öffnungszeiten

Mi–Sa: 15–18 Uhr, So: 11–18 Uhr / u.n.V.

weitere Termine unter

www.kunstverein-grafschaft-bentheim.de

Kunstverein Grafschaft Bentheim

Hauptstraße 37

D-49828 Neuenhaus

Tel. +49 (0) 59 41-9 80 19

Das Projekt wird gefördert durch die Emsländische Landschaft und die Stadt Neuenhaus

Ellen Korths Arbeit handelt von der Suche nach der Identität ihrer Mutter, die im Zweiten Weltkrieg aus Charkow (Ukraine) über Deutschland nach Holland floh, ihre Vorgeschichte bis zuletzt verheimlichte und nahezu alle Erinnerungsstücke vernichtete.

Dieses belastende Geheimnis der Mutter wurde zum Impulsgeber für Ellen Korths Kunstprojekt „Heimat und Identität“. Darin verknüpft sie die Suche nach der mütterlichen Herkunft mit aktuellen Bildstrecken von Menschen in den Niederlanden. Bei ihrer Recherche traf sie auf Menschen, die heimatgebunden sind. Gebunden an Orte, Häuser und Gärten oder in glücklichen Partnerschaften.

Teil der Ausstellung ist eine großformatige Publikation mit einer 7-teiligen Arbeit, begleitet von einem erklärenden Booklet in deutscher, englischer und niederländischer Sprache.

**KUNSTVEREIN
GRAFSCHAFT
BENTHEIM**

THE
MAYAN
CIVILIZATION